Con gran honor y alegría les doy la más cordial bienvenida a este significativo acto que fortalece el vínculo entre nuestra universidad y sus valiosos egresados. Hoy celebramos el reencuentro, la conexión y el espíritu que nos une como institución de educación superior, activa protagonista en la transformación tecnológica de la nación. Reconocemos la fortaleza de nuestra comunidad universitaria, el invaluable aporte de nuestros egresados y la crucial importancia de la colaboración para el crecimiento sostenible de nuestra facultad.

Nuestros egresados, profesionales adaptados a diversos entornos y dinámicas, se han integrado exitosamente en la sociedad gracias al conocimiento generado y transmitido por esta universidad. Ahora, tienen la valiosa oportunidad de contribuir a su edificación y transformación. Este vínculo va más allá de un deber moral; es una relación familiar de apropiación y defensa de su alma mater, donde su experiencia y conocimiento son fundamentales para fortalecer nuestros lazos..

Las autoridades y el equipo directivo de la Facultad de Ciencias reafirman su compromiso de mantener una relación sólida y fructífera con nuestros egresados que deben convertirse en pilares fundamentales de nuestra institución. Precisamente por ello, nos reunimos hoy en este primer encuentro, celebrado en el Auditorio Tobías Lasser de la Facultad de Ciencias de la Universidad Central de Venezuela, para honrar nuestro legado y construir juntos planes para el futuro de nuestra universidad.

Un especial agradecimiento a Renato Valdivieso y Rosalba Moros, nuestros recién electos representantes de los egresados ante el Consejo de Facultad, quienes con su gran colaboración y amistad han demostrado liderazgo, iniciativa y una firme defensa de este proyecto. Sus cualidades, el entusiasmo con que asumen sus responsabilidades y su profundo compromiso con nuestra facultad y su gente son invaluables.

Agradezco profundamente a los visionarios creadores de estas iniciativas, a la Asociación de Egresados de la Universidad Central de Venezuela, y a todos aquellos que durante años se contagiaron con la idea de organizar programas de vinculación con el entorno. Su propuesta original, enmarcada en nuestro plan de gestión, sentó las bases para esta gratificante labor. De igual manera, extiendo un cordial saludo a nuestros distinguidos conferencistas y amigos: Dr. Ángel Hernández, profesor jubilado del IBE, ex Vicerrector y ex Decano de la Facultad de Ciencias; Dra. Adriana Bravo, en representación de la Asociación de Egresados y Amigos de la UCV; Dra. Maritza Padrón, profesora de la Facultad de Medicina y miembro del Centro Nacional de Bioética; y el Dr. Simón Amaro Escalona, profesor de la Escuela de Bioanálisis de la Facultad de Medicina. Agradecemos su presencia y anticipamos con interés sus valiosas exposiciones, directamente relacionadas con el objetivo central de este evento.

Una sólida vinculación con sus egresados es esencial para cualquier universidad. Su valiosa retroalimentación sobre la

calidad y pertinencia de la educación recibida alimenta un ciclo de mejora continua, permitiendo ajustar programas, actualizar planes de estudio y optimizar servicios. El éxito profesional de nuestros graduados, a su vez, eleva la reputación y el prestigio de la institución, erigiéndolos como referentes e inspiradores embajadores para la comunidad estudiantil. Por otra parte, los egresados forman una red de contactos profesionales que puede ser invaluable para la universidad. Esta red facilita la creación de colaboraciones en investigación, proyectos conjuntos y oportunidades laborales para los estudiantes.

La lealtad a su alma mater impulsa a muchos egresados a contribuir financieramente con donaciones y becas. Su conexión con el sector laboral, además, es un puente clave para que la universidad comprenda las necesidades del mercado y adapte sus programas eficazmente.

Como parte de esta valiosa sinergia, la universidad ofrece a sus egresados oportunidades de desarrollo profesional a través de programas de capacitación, talleres y seminarios. Además, facilita la creación de redes de contactos que impulsan su crecimiento profesional y la búsqueda de empleo. Los egresados también pueden acceder a recursos universitarios como bibliotecas, bases de datos y servicios de asesoramiento, y el mantener el contacto con su alma mater fortalece su sentido de pertenencia e identidad. Finalmente, la universidad brinda programas de educación continua para que se mantengan actualizados en sus áreas de especialización.

De nuestra casa de estudios, emergen profesionales no solo adaptados, sino triunfadores, moldeados con la pasión y el conocimiento que aquí se siembra. Hoy, honramos con profunda emoción este legado vivo, espejo de nuestro impacto en la sociedad y del férreo compromiso que nos une. Reitero mi agradecimiento a los dedicados gestores que, con una persistencia admirable y un amor inquebrantable por nuestra institución, han tejido durante años ese lazo vital con nuestro entorno a través de la invaluable conexión con nuestros egresados.

Muchas gracias.